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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

POURQUOI ÇA M'ARRIVE À MOI ?

 Par Profil supprimé Posté le 24/05/2016 à 23:39

Tous les jours, je me pose cette question. Je me dis que ça ne sert à rien de boire mais c'est plus fort que moi.
L'alcool doit être festif, fêter un anniversaire, un mariage, passer un bon moment entre amis.
Tout a commencer sans que je m'en rende compte suite à des problèmes de couple, tromperie, mensonge, trahison, je
voulais simplement oublier toutes ces douleurs, ces souffrances.
Je peux faire face à cette dépendance pendant des jours, des semaines, et meme des mois mais le démon revient vers
moi de plus belle !
Mon entourage ne sait rien, mes enfants non plus, j'ai honte de donner une mauvaise image de moi, je mens à tout le
monde, je me cache quand je bois, je planque les bouteilles vides, je suis pitoyable et je m'en rends compte....Quelle
vision d'horreur quand je me regarde dans le miroir, c'est moche de se détruire à ce point mais c'est plus fort que tout.
Aujourd'hui, je deviens agressive vis à vis de mon compagnon et j'ai peur de perdre son amour à cause de l'alcool et
pourtant je lui ai parlé de mon problème mais il continue à me me proposer un apéritif, du vin à table et un digestif
presque tous les jours, pourquoi ?
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